



Mag. Christian Höller

Unterrichtsfächer:

Akkordeon, Steirische Harmonika, Keyboard, Klavier, Melodika

Unterrichtstage:

Mittwoch und Donnerstag: Mödling

Freitag: Münchendorf

Einstiegsalter für Akkordeon und Steirische Harmonika:

Bei entsprechender Körpergröße und entsprechendem Instrument ab 5 Jahre
(evt. Melodika als Einstiegsinstrument)

Was ich sonst noch mache:

Ich unterrichte Akkordeon und Steirische Harmonika am Franz-Schubert-Konservatorium in Wien und in den Musikschulen Perchtoldsdorf und Wiener Neudorf; Zweigstellenkoordinator der Filiale Münchendorf

Bin Juror bei nationalen und internationalen Akkordeon- und Harmonikawettbewerben;

Fachvorstand für Akkordeon im Harmonikaverband Österreichs;

Musikalischer Leiter und Dirigent beim „Wiener Akkordeonclub Favoriten“;

Bühnenmusiker an der Volksoper und Kinderoper der Staatsoper Wien;